



Comunidad visita dependencias del nuevo Hospital Dr. Leopoldo Ortega de Chile Chico

clusivo, que los baños sean inclusivos para los pacientes (...) en realidad la infraestructura del hospital esta hermosa y esperamos que el pueblo lo valore”, subrayó Jessica Báez

Rivera, presidenta del Consejo de la Sociedad Civil del Hospital.

El nuevo establecimiento incluye el edificio asistencial, industrial, bodegas y sala cuna para un área de cinco mil metros cuadrados. “Los nuevos boxes son lugares más amplios en donde van a poder trabajar los profesionales, técnicos, y la comunidad, va a tener más servicios y también más inclusivos”, dijo Cristian Juárez Vera, vecino e integrante del Cosoc.

Se consideran los recintos asistenciales para la atención abierta y cerrada, de urgencia y las respectivas unidades de apoyo. El hospital contará con los servicios de atención de

hospitalización, con un total de 7 camas, 1 pabellón quirúrgico y atención ambulatoria, que incluye rehabilitación y consultas de especialidades con 24 box de atención.

“Esta visita se hizo con la comunidad con los integrantes del Consejo Consultivo y dirigentes de organizaciones sociales, súper contenta porque la gente valora esta infraestructura, entienden que es una obra que es de ellos y que el Estado lo construye para mejorar la calidad de vida y de atención de sus habitantes. Por lo tanto, ellos valoran y están empezando a apropiarse de este espacio que es para ellas y ellos”, afirmó Lorena Guerrero Avendaño, directora (S) del Hospital Dr. Leopoldo Ortega Rodríguez de Chile Chico.

Las visitas se continuarán realizando durante las próximas semanas, sumando dirigentes sociales, autoridades y comunidad organizada.

Chile Chico- Continúan las visitas guiadas al nuevo Hospital Dr. Leopoldo Ortega de Chile Chico, una obra que se encuentra en su etapa final y que significó una inversión superior a los 35 mil millones de pesos.

Es así que esta semana visitaron las obras el primer grupo de dirigentes sociales de la comuna de Chile Chico, quienes quedaron gratamente impresionados con el nuevo establecimiento de salud, que atenderá una demanda de más de 5 mil personas de la Provincia General Carrera.

“Agradecer por la invitación que nos hizo el hospital, el lugar esta hermoso, las instalaciones, me gustó mucho que sea in-